

ICOR Solidaritätskampagne mit Rojava

Liebe FreundInnen und GenossInnen,

Zürich, im Oktober 2013

Als ICOR-Mitgliedsorganisation unterstützen wir, als MLGS aus der Schweiz, die internationale ICOR Solidaritätskampagne mit Rojava.

Die Menschen aus vom Bürgerkrieg verwüsteten syrischen-Westkurdistan (Rojava) sind dringend auf unsere praktische internationale Solidarität angewiesen. Vor über einem Jahr begann die kurdische Bevölkerung mit dem Aufbau Selbstverwalteter Gebiete und nahm so ihr Geschick selbst in die Hand. Nun stehen sie zwischen den Fronten. Auf der einen Seite bekämpfen die Truppen Assads, auf der andern Seite, die von der Türkei finanzierten Söldnertruppen des Al Kaida Ablegers „El Nusra Bande“ die Bevölkerung Rojavas. Wir verurteilen jede imperialistische Intervention sowie Intervention reaktionärer Staaten der Region in Syrien und verteidigen das Selbstbestimmungsrecht der Völker Syriens, damit diese selbst über ihre Zukunft entscheiden können. Wir fordern die sofortige Aufhebung des Embargos gegen Rojava.



Sämtliche Grenzen sind geschlossen, Menschen werden verschleppt, Massaker und Menschenrechtsverletzungen begangen. Dringende Medikamente und Nahrung fehlen.

Mit der internationalen Solidarität können wir das Embargo durchbrechen und so den Menschen zum nötigsten in dieser schwierigen Zeit, auf dem Weg zu Frieden und Freiheit, verhelfen.

KONTO für ROJAVA Solidarität: IBAN DE 49 370 502 99 000 40 10 481
BIC/SWIFT: COKSDE 33 Stichwort "ICOR ROJAVA/ Schweiz"

Kontoinformationen: „Heyva Sor a Kurdistanê“ Schäferstr. 4 / 53859
Niederkassel / Deutschland, Name der Bank: Kreissparkasse Köln Adresse der Bank: Neumarkt: 18-24 / Deutschland



Kontakt:

MLGS, verein Arbeiterbildung Zürich, 8000 Zürich

mlgruppe@gmail.com |
www.MLGS.ch | www.icor.info